

NAMEN UND NACHRICHTEN



Amelie Knöll.

WEISSENBURG - Ab 1. Oktober verstärkt Pfarrerin Amelie Knöll das Team der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Weißenburg. Nach verschiedenen Stationen, zuletzt als Pfarrerin einer Gemeinde in Oberfranken, freut sich die 33-jährige nun auf eine Rückkehr zu ihren Wurzeln. Mit Weißenburg verbindet die in Stein bei Nürnberg aufgewachsene Knöll nicht nur schöne Kindheitserinnerungen, sondern auch ihren Ehemann Andreas, der hier geboren ist. Auf der dritten Pfarrstelle wird sie schwerpunktmäßig für den Sprengel in der Galgenbergsiedlung zuständig sein. Außerdem wird sie sich gemeinsam mit ihren hauptamtlichen Kolleginnen und Kollegen sowie Ehrenamtlichen in der Arbeit mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen und in die Konfirmandenarbeit einbringen. Besonders am Herzen liegen ihr bei ihrer Arbeit die einzelnen Menschen mit ihren Lebensgeschichten und die Gemeinschaft. Pfarrerin Amelie Knöll wird am 19. Oktober um 18 Uhr mit einem Festgottesdienst in St. Andreas in ihr Amt eingeführt. **wt**